



El Parc de Recerca de la UAB impulsa 73 nuevas empresas

Expansión. Barcelona

Desde su creación, en el año 2001, el Parc de Recerca de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) ha impulsado un total de 73 compañías basadas en proyectos propios de investigación. Según la UAB, el índice de éxito de estas empresas es del 90%.

En 2013, el centro dirigido por Buenaventura Guamis acogió en sus instalaciones a ocho empresas de nueva creación, mientras que la media anual se sitúa en siete compañías. Las firmas, que son todas de base tecnológica, están participadas por la UAB. Los proyectos que se instalan en el complejo sur-



Buenaventura Guamis.

gen de la actividad investigadora del centro académico o de la iniciativa de los emprendedores.

De las ocho nuevas compañías que el Parc de Recerca

acogió en 2013, cuatro son de nueva creación y otras cuatro firmas ya existían, pero han decidido instalarse en el complejo por sus facilidades.

Entre las compañías que acogió el parque el pasado año se encuentran Infantium, una empresa que vende juegos en dispositivos móviles para promover el aprendizaje infantil, y Health & SportLab, que ha desarrollado una aplicación para hacer un seguimiento de la salud.

Otras compañías de reciente creación que se han instalado en el Parc de Recerca son Micro4ener, Delectatech, RiscControl, Aceplan, Mass Factory y Rizoma Lab.